



## Sukses Kembangkan Desa Sadar Hukum, Bupati Irsyad Yusuf Raih Penghargaan Anubhawa Sasana Desa



**Rabu, 21 November 2018**

Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf, menerima penghargaan Anubhawa Sasana Desa dari Menteri Hukum dan HAM RI, Yasonna H Laoly, atas keberhasilannya dalam membina dan mengembangkan Desa/Kelurahan Sadar Hukum di Kabupaten Pasuruan.

Penghargaan ini diberikan karena Bupati Irsyad dinilai sukses dalam membina Desa Purwodadi dan Desa Lorokan menjadi Desa Sadar Hukum. Bupati Irsyad menekankan bahwa penghargaan ini merupakan hasil kerja keras bersama dari berbagai pihak, mulai dari Pemerintah Daerah, tokoh masyarakat, hingga warga desa.

Di Kabupaten Pasuruan, terdapat enam desa yang telah ditetapkan sebagai Desa Sadar Hukum, yaitu Desa Purwodadi, Desa Lorokan, Desa Durensewu, Desa Sekarmojo, Desa Kalipucang, dan Desa Lorokan. Penetapan tersebut berdasarkan Keputusan Bupati Pasuruan Nomor 188.45/618/HK/424.014/2018, yang mengharuskan setiap desa nominator memenuhi enam kriteria utama, seperti realisasi pembayaran PBB P2 tahun 2017 mencapai 90%, tidak adanya perkawinan di bawah umur, angka kriminalitas rendah, dan partisipasi masyarakat terhadap kebersihan lingkungan yang tinggi.

Bupati Irsyad Yusuf menyatakan bahwa keberhasilan dalam meraih penghargaan ini tidak terlepas dari dukungan dan keterlibatan semua pihak, termasuk tokoh masyarakat, Babinkamtibmas, Babinsa, dan elemen masyarakat lainnya. Ia menekankan bahwa mempertahankan prestasi jauh lebih sulit daripada meraihnya dan berharap penghargaan ini dapat terus dipertahankan. Bupati Irsyad juga berharap desa-desa lainnya di Kabupaten Pasuruan dapat mengikuti jejak keenam desa yang telah ditetapkan sebagai Desa Sadar Hukum.

Keberhasilan Kabupaten Pasuruan dalam mengembangkan Desa Sadar Hukum menunjukkan komitmen pemerintah daerah dalam meningkatkan kesadaran hukum di tingkat masyarakat. Penghargaan Anubhawa Sasana Desa merupakan bukti nyata dari upaya tersebut dan diharapkan dapat menjadi motivasi bagi daerah lain untuk mengembangkan program serupa. Melalui program ini, diharapkan dapat tercipta masyarakat yang sadar hukum, taat hukum, dan memiliki rasa tanggung jawab terhadap lingkungan sekitar.

*Berita ini diringkaskan menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*